

~ 6 NOV 1984

Borrás analiza un informe sobre la misa de FAMUS

Le fue presentado por el general Fonseca, titular del Cuerpo I

Una muy alta fuente del Ministerio de Defensa indicó que el titular de la cartera, Raul Borrás, tiene en su poder ya un informe que le solicitó al general de brigada Guillermo Bernardo Fonseca, vinculado con su asistencia a la misa que se celebró hace unos diez días en la iglesia castrense Nuestra Señora de Luján y podría "dar origen esta semana, a la aplicación o no de sanciones a los concurrentes al oficio religioso que ofició en esa ocasión el presbítero Julio Trivino".

Por otro lado, el ministro de Defensa tiene en sus manos la nota del Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas, en la que el tribunal castrense reclama por la persistencia de críticas que juzgan la actitud del cuerpo y afectan -según afirmó- el prestigio de sus componentes. A este respecto, el presidente del Consejo Supremo, brigadier mayor (R) Luis María Fages, amplió algunos puntos del documento y "formuló ciertas aclaraciones", en el curso de la semana pasada.

Ambos temas habrían sido objeto de análisis en la Presidencia de la Nación, en el curso de una reunión que Borrás habría mantenido con el jefe del Estado. En algunas versiones del Ministerio de Defensa no se descartó que el Gobierno

"llame severamente la atención" a algunas figuras del partido oficial que formularon duras críticas contra los militares.

Ante consultas periodísticas, las mismas fuentes aseguraron que sus autoridades no comparten el criterio expresado por el subsecretario del Ministerio del Interior, Raul Galván, cuando declaró en La Rioja que era posible la reaparición de la denominada "guerra sucia".

Agregaron los informantes que quizá "Galván exageró el tono y dio un énfasis especial a sus manifestaciones, cuando aludió a la situación interna del país".



Borrás